

de hauts fonctionnaires qui ont étudié au Canada (grâce au programme de bourses d'études du Plan Colombo, maintenant aboli) a contribué à développer des relations chaleureuses, d'où la nécessité de poursuivre les efforts dans cette voie. À l'heure actuelle, on estime que quelque 1 800 étudiants singapouriens sont inscrits dans différents établissements d'enseignement du Canada. C'est dans ce cadre que l'Alberta a participé à de nombreux accords de coopération en matière d'éducation avec Singapour par l'intermédiaire de l'Alberta Vocational Centre et de la Banff School of Advanced Management. Un accord a par ailleurs été signé récemment entre l'Université nationale de Singapour et l'Université de Colombie-Britannique pour faciliter les échanges d'étudiants.

D'étroites relations de travail ont été nouées entre le Haut-commissariat du Canada, la Canadian Alumni Association, la Canadian Association et l'Association des gens d'affaires Canada-Singapour.

Le Canada participe activement à un programme bilatéral d'application de la loi en collaboration avec Singapour. Depuis 1979, la Gendarmerie royale du Canada fournit une aide policière à Singapour en formant au Canada le personnel de police de l'île dans le cadre du Programme de stagiaires étrangers ainsi qu'au Collège canadien de police, et en dispensant de la formation sur place, à Singapour, dans le cadre de la Stratégie nationale antidrogue. Les cadres intermédiaires et supérieurs de la police de Singapour ont également la possibilité de suivre des cours de gestion au Collège canadien de police.

Au chapitre de la défense, le Collège de la défense nationale s'est rendu à Singapour en avril 1990 dans le cadre d'un voyage d'études en Asie. Par ailleurs, à l'occasion de la croisière

d'entraînement des Forces canadiennes au cours de l'été 1990, des navires de guerre canadiens ont fait escale dans un certain nombre de ports d'Asie de l'Est, y compris Singapour.

En collaboration avec Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, l'Association canadienne des entraîneurs (ACE) a participé à un projet conjoint avec le Singapore Sports Council en vue de promouvoir le rôle de premier plan des entraîneurs dans les pays de l'ANASE. Les représentants de l'ACE se sont rendus à Singapour pendant le premier trimestre de 1990 pour donner des cours de formation dans le cadre du programme national de certification des entraîneurs.

5.3 Activités des provinces au titre de la coopération

En raison de l'intérêt que présente la région, trois provinces - l'Ontario, le Québec et la Colombie-Britannique - ont ouvert un bureau à Singapour (voir l'annexe A). Ces bureaux sont chargés de la promotion des intérêts provinciaux auprès de l'ANASE, la plus grande partie des efforts étant concentrée dans les secteurs du commerce, du tourisme et de la promotion des investissements. Mais les provinces y font également la promotion de leurs établissements d'enseignement postsecondaire et des échanges culturels.

Les activités de promotion commerciale des provinces les ont amenées à participer à un certain nombre de foires commerciales organisées à Singapour, y compris Asian Aerospace, Food and Hotel Asia et Offshore South East Asia de même qu'à envoyer régulièrement, à Singapour, des missions commerciales provinciales.